
8/3 応急手当普及員に認定

　市消防本部が、消防防災センターで 8/1 ～ 8/3 の 3

日間、応急手当普及員講習を行い、市内小中学校教諭

5 名、事業所職員 4 名に認定証を交付しました。認定

者は今後、所属する学校や事業所の職員などに対して、

救急講習を指導することができます。

8/20 全日本ゲートボール選手権大会に出場 学校給食米収穫祭開催8/24

8/19 空手道ジャパンアスリートカップに出場

　空手道場の敬心館（武村敬介館長）に所属する大西

杜
と わ

和くん（三島南幼稚園年長児）が、6 月に開催され

た西日本大会で見事優勝し、来年 1 月に大阪で開催さ

れる全国大会に出場することを市長に報告しました。

8/18 翠波高原コスモスまつり 2019

　今年は少雨などの影響で、コスモスの開花が例年よ

り少なかったにも関わらず、多くの家族連れなどでに

ぎわいました。女子高生弾き語りシンガーの森のぞみ

さんのステージ、とんとん！紙相撲やお楽しみ抽選会

など、来場者はイベントやバザーを楽しみました。

8/19 スポーツ吹矢ジュニア競技会で好成績

　東京都で開催されたウエルネススポーツ吹き矢ジュ

ニア競技会において、合田心
こ は る

春さん（寒川小 2 年）、合

田琉成さん（寒川小6年）、小笠原環さん（観音寺市）、佐々

木唯穂さん（三島南中 1 年）が優勝や準優勝など、そ

れぞれ優秀な成績を収めたことを市長に報告しました。

　土居町蕪崎の JA うまアグリセンターで開催され、

4/27 の学校給食米田植え体験会で、子どもたちが手植

えし立派に育った稲を、市内の小学生約 120 人が収穫

しました。また事前に収穫した給食米を使って、自分

たちで作ったおにぎりを味わいました。

　四国中央市ゲートボール協会（松木良
よ し ち か

親会長）と、チー

ム「四国中央」の選手、合田里士さん、曽我部秀代さん、

安藤恒子さん、近藤隆勝さん、石川進さん、河村寿
ひ さ お

夫

さんが、滋賀県で開催される全日本選手権大会に出場

することを市長に報告しました。



8/25 てらの・金砂湖畔広場夏の感謝祭開催
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アンミカトークショー開催 国重要文化財「真鍋家住宅」おひろめ会9/1

8/29 世界スカウトジャンボリー大会に出場

8/25 鐘おどりを奉納

8/30 中田珠算塾全国大会で好成績

　ダム水源地域で水の恵みに感謝するとともに、地域

ににぎわいを取り戻し、嶺南地域の活性化を図ること

を目的に毎年実施されていて、会場の特設プールでは、

恒例の「アメゴのつかみ取り」が行われ、水着姿の子

ども達が夢中で追いかけていました。

　新宮町上山の稲
いなぐき

茎神社境内大西神社で鐘踊りが行わ

れました。鐘踊りは江戸時代の城主大
おおにしびっちゅうのかみもとたけ

西備中守元武の

霊を慰めるために始まったとされており、大西神社の

例祭日である「八
はっさく

朔」に奉納されるこの念仏おどりは、

県の無形民俗文化財に指定されています。

　苅田雅子さん（土居町津根・新居浜西高校 2 年）が、

7/22 ～ 8/2 までアメリカ合衆国ウエストバージニア州

で開催された、全世界から集まるボーイスカウトのキャ

ンプ大会「第 24 回世界スカウトジャンボリー大会」に

出場したことを、市長に報告しました。

　中田珠算塾の塾生が、8 月に島根県で開催された第

52 回雲州そろばん珠算競技大会で優秀な成績を収めた

ことを市長に報告しました。フラッシュ暗算のデモン

ストレーションも行われ、塾生たちはパソコンの画面

に次々と表示される数字を暗算し、即答していました。

　市民会館川之江会館で、女性ファッションモデルの

アンミカさんによるトークショーが開催されました。

　「ポジティブ脳で幸せに過ごすために」をテーマに、

ユーモアを交えながらテンポ良く話すアンミカさんの

魅力に、多くの来場者が引き込まれていました。

　金生町山田井の切山集落にある、国の重要文化財「真

鍋家住宅」のかやぶき屋根が 40 年ぶりに全面ふき替え

られ、おひろめ会が行われました。これまでにもふき替

えを行っていますが、屋根全面のふき替えは昭和 54 年

以来 40 年ぶりとなりました。
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徳永進講演会 鳥獣害対策研修会9/10

　しこちゅ～ホールで開催され、18 年前鳥取市にホス

ピスケアのある有床診療所「野の花診療所」を開業し、

これまで数多くの死と向き合ってきた徳永さんは「死を

まぁるくできることもある」と来場者に語りかけました。

　JA うま総合経済センターで開催され、本市でも増加

している野生鳥獣による農作物被害について、地域で

被害対策を考え、実践するために、株式会社野生鳥獣

対策連携センターの阿部豪さんが講演しました。

9/4 市内最高齢者を訪問

　敬老の日を祝して市内最高齢者で 106

歳の白田サワ子さん（上分町）、男性最高

齢者で 103 歳の尾藤秋造さん（三島金子）

に、篠原市長と原田市議会議長からそれ

ぞれお祝い状やお祝いの品が手渡されま

した。みんなと談笑したり、お祝い状を

声に出して読んだりと、まだまだ元気な

お二人に市長から「また来年もお会いで

きるのを楽しみにしています」と言葉が

送られました。


